

# Celebran el positivo impacto en educación y desarrollo regional fruto de la alianza entre la UCM y CMPC



Desde su inicio en 2022, la alianza estratégica entre la Universidad Católica del Maule (UCM) y la Compañía Manufacturera de Papeles y Cartones (CMPC) ha dado lugar a iniciativas que han beneficiado tanto a la comunidad universitaria como a la región del Maule en su conjunto. Este vínculo, cimentado en objetivos compartidos, ha potenciado la movilidad internacional de estudiantes, la creación de espacios sostenibles

y la prevención de incendios, destacándose como un ejemplo de colaboración efectiva entre el sector privado y la academia.

Al respecto, el director de financiamiento institucional de la UCM, Alonso Tapia, enfatizó la importancia de esta relación para la universidad. “Hemos logrado concretar proyectos que no sólo benefician a nuestros estudiantes, como las becas de movilidad internacional, sino que también impactan positivamente en la

región, como lo es el proyecto de asesoría técnica entregado a una municipalidad local”, señaló.

Por su parte, el gestor de relacionamiento territorial de CMPC, Luis Alejandro Núñez Avenidaño, destacó el compromiso de la empresa con el desarrollo regional a través de la educación. “Nuestro objetivo es que los estudiantes que provienen de zonas rurales, donde estamos presentes, puedan acceder a oportunidades educativas de

calidad que les permitan regresar a sus comunidades y contribuir a su desarrollo”, afirmó.

## Arboretum

Uno de los proyectos que quedan en carpeta por desarrollar en esta colaboración es el “Arboretum” planificado en el campus San Isidro Labrador de la UCM, que no sólo será un espacio verde para la comunidad universitaria en el camino que conecta Curicó con Los Niches, sino también un punto de encuentro para los habitantes de la región. Este proyecto, apoyado por las Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales, refuerza el compromiso de ambas instituciones con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

Además, la prevención de incendios forestales ha sido un tema central en esta alianza. Tanto la UCM como CMPC han trabajado en conjunto para concientizar a la población sobre la importancia de proteger los recursos naturales de la región, un esfuerzo que cobra mayor relevancia

ante los desafíos que impone el cambio climático.

En ese sentido, el gestor de relacionamiento territorial en CMPC, Enrique Cáceres Maturana, reafirmó el compromiso de la empresa con la educación y el desarrollo comunitario. “El rol social que cumplimos es fundamental para el crecimiento de las regiones en las que operamos. Apoyamos a la UCM y a sus estudiantes porque creemos que la educación es la clave para enfrentar los desafíos del futuro”, comentó.

Este modelo de colaboración, que ha demostrado ser fructífero, sigue ampliando sus horizontes. Tanto la UCM como CMPC continúan explorando nuevas oportunidades para fortalecer esta alianza, con la mirada puesta en un futuro donde la educación, la sostenibilidad y el bienestar comunitario sigan siendo pilares fundamentales para el desarrollo del Maule.